



IGLESIA BAUTISTA

EFATA

Pucallpa - Perú

Telf. # 061-572967

Rpm #956837515

henryvasquezch_09@outlook.com

http://iglesia-bautista-efata.blogspot.com

Jr. Progreso # 432 - Pucallpa

Ucayali - Perú

Banco de la Nación. # 4015103944

Anunciaremos el evangelio más allá de vosotros 2Corintios 10.16



Pucallpa, Octubre 2013

Amados hermanos, es un gozo poder llegar a ustedes a través de esta carta, reciban nuestro saludo fraterno en el precioso nombre de nuestro amado Señor Jesucristo., deseando que esté gozando de la gracia y la paz de nuestro Dios.

Hermanos, agradecidos profundamente a Dios por vuestro gran corazón a misiones, agradecemos a ustedes por su OFRENDA MISIONERA constante, es de mucha bendición para nosotros y a la obra de nuestro Dios y por medio de ello sea glorificado en este lugar de Pucallpa.

FAMILIA.- Mes, de bendiciones, y más bendiciones, primero las alegrías y satisfacciones que mis hijos nos dan a través de sus estudios, y la responsabilidad que van tomando más y más en la obra del Señor, y mi esposa, llenando mi corazón de gozo, echándole ganas, animando, trabajando aún más a pesar de su salud (ella está teniendo problemas en su columna), pido sus oraciones por mi esposa en forma muy especial.

IGLESIA.- A mucha postergación por fin concretamos los deseos de algunos hermanos que deseaban bautizarse, cada vez que programábamos, ocurría algo, que impedía que se realizara, pero gracias al Señor, en esta primera semana tuvimos lo deseado, el bautismo, se bautizaron 7 hermanos 04 oyentes y 03 sordos, a la vez tuvimos un tiempo campestre. El bautismo fue en una piscina alquilada porque no se podía usar los ríos o lagunas por la contaminación con los desagües a causa de las fuertes lluvias, ya que colapsaron. La fidelidad se mantiene de los hermanos, ello indica que van creciendo en el Señor, y ello nos alegra mucho.



En la segunda semana participe en un Congreso de Pastores y Líderes realizada en la ciudad de Arequipa (mi tierra), fue de muchísima bendición para mí, y como las casualidades no existen, ya al termino del Congreso, recibí una llamada de mi esposa informándome que mi señor padre se encontraba hospitalizado en la ciudad de Ilo, y de inmediato partí a esta ciudad, estuve en su momento de intervención y pensaba estar unos días de su recuperación y volver a mi Pucallpa, pero no fue como yo pensaba, sino como el Señor disponía, después de tres días de su operación se complicó, se produjo una infección en el corte que produjo una reacción en el aparato digestivo, estuvo tres día más sin poder expulsar los gases y los desechos (heces), al ver los médicos la complicación lo derivaron de urgencia a la ciudad de Tacna, donde lo examinaron y determinaron en hacer otra operación, debido a que el estómago y los intestinos se habían paralizado y se hinchaba más y más, mi hija escribió por la red social comunicando lo que estaba ocurriendo debido a que yo no podía acceder al internet, ya que me encontraba en un lugar lejano de la ciudad de Tacna. Varios hermanos, amigos y familiares correspondieron al pedido y juntos clamamos al Señor, porque solo Él puede hacer las cosas, la ciencia es limitada, la mano humana es limitada, pero Dios no, en Él está la vida. Y Dios respondió nuestras oraciones, una hora antes de ser nuevamente intervenido, empezó a trabajar el aparato digestivo expulsando los gases y demás, hermanos FUE UN MILAGRO, ES UN MILAGRO, yo estaba seguro que sí le intervenían otra vez, mi señor padre no soportaría por los problemas, cardiacos y respiratorios y su edad avanzada y le doy gracias a Dios y a los hermanos que acudieron a nuestro llamado, a Dios sea siempre la gloria. Y no solo ello.



Sino que retornando nuevamente a la ciudad de Ilo, y estando con él unos días y antes de partir para Lima y Pucallpa, mi señor padre agradeció a Dios con todo su corazón, nunca escuche agradecer a Dios de parte de él, pero este día con lágrimas en los ojos daba gracias a Dios, y aún más invocó el nombre del Señor pidiendo perdón por sus pecados e recibiendo al Señor Jesucristo como su Señor y Salvador personal, wow, fue un mar de lágrimas de alegría de parte mía, no saben lo gozoso y feliz que me siento. ¡Gloria a Dios! "Cree en el Señor Jesucristo, y serás salvo, tú y tu casa" Hechos 16.31



Llegué a casa el día 26, encontrando novedades, 1. Que más personas oyentes llegaban a la iglesia, 2. Los hermanos permanecían fieles y extrañándome. Esto llena mi corazón y agradezco al Señor por su gracia para conmigo.

Pasando unos días, nuevamente empezó nuestro martirio, "las lluvias", no tememos las lluvias, sino lo que ocasiona con el sistema de desagüe, y nuevamente sufrimos con el desagüe, hermanos pido su apoyo: 1. En oración para que no nos enfermemos con ese gas que expide la acumulación de desechos fecales. 2. Pido su apoyo económico, para el arreglo del sistema de nuestro desagüe colocando un válvula check de 6 pulgadas o de 4 pulgadas. **160.00 soles**





Aparte necesitamos urgente adquirir tubos de plástico especiales para hacer canaletas para colocar al techo del templo y guiar hacia la calle y de esta manera no permitir que el agua ingrese a la casa, desde el mes de Octubre hasta el mes de Abril es la temporada de lluvias, por favor apóyennos, necesitamos 09 iglesias que nos puedan ofrendar 100 soles o 18 hermanos que nos puedan ofrendar 50 soles cada uno, solo de esta manera podemos hacer posible contar con ello. Desde ya agradezco su apoyo, amor y afecto que nos tienen, se los agradezco muchísimo.



Orad por favor por sus siervos.

Orad por los hermanos de la iglesia que sigan multiplicándose y creciendo en el Señor.

Orad por esta ciudad de Pucallpa.

Orad por nuestras necesidades.

Que Dios los bendiga..

Gracias por sus oraciones, sus ofrendas, sus ánimos. Gracias por ser participe en la obra del Señor

Un abrazo a todos.

Siempre sus servidores.

Henry, Mirian, Dolly, Isaí Vasquez
Misioneros en Pucallpa

<http://iglesia-bautista-efata.blogspot.com>;

<http://pastorhenryvasquez.over-blog.es>

Banco de la Nación. # 4015103944

PD: Sí desea usted contribuir con nosotros enviándonos una ofrenda de amor, hacerlo por este medio bancario. Banco de la Nación y escribanos a nuestro correo electrónico.